
＜社会教育委員の会議：行政区・各種施設取材＞
取材日：平成28年　　月　　　日

取材先：【　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

◎ 公民館や該当施設は、子どもたちの居場所になっていますか！？

①あなた方の施設は、子どもにとって身近な居場所になっていると思いますか？

　　　はい　・　いいえ　（理由：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

②あなた方の施設には、子どもがいつでも訪れて良い状態ですか？日常的にオープンにされていますか？

　　　はい　・　いいえ　（理由：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

③あなた方の施設は、子どもたちの学習の居場所になっていますか？学習の企画は有りますか？

　　　はい　・　いいえ　（学習の企画： 寺子屋 ・ 通学合宿 ・ その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　））

④あなた方の施設は、障がいのある子どもの居場所にもなっていますか？

　　　はい　・　いいえ　（理由：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑤あなた方の施設で、子ども参加型の豊かな体験のイベント企画が有りますか？食事を伴うものは？

　　　有る　・　無い　（内容：　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑥上記企画の開催頻度と子どもの参加率を教えてください。またその頻度・率は適当と思われますか？

　　　頻度：　　　　　　　　　　　　、参加率：　　　　　　　　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑦それらの機会を通じて、子どもの変容の姿を感じますか？（意識・行動・課題などを挙げてください）

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑧あなた方の施設やイベント企画は、中学生も参加していますか？

　　　はい　・　いいえ　（理由：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑨あなた方の施設やイベント企画は、大人も楽しく参加・活動出来ていますか？

　　　はい　・　いいえ　（理由：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑩あなた方の施設に対する、保護者の理解や協力は如何ですか？

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑪あなた方の施設に対する、学校の協力や応援は充分と思いますか？

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑫あなた方の施設に対する、地域の協力やボランティア参加は如何ですか？

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑬あなた方の施設の運営は、指導者が固定化・高齢化していませんか？

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑭＜行政区のみ＞あなた方の区では、育成会の加入率は如何ですか？

　　　（加入率・所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑮＜行政区のみ＞あなた方の区での、アンビシャス広場・放課後子ども広場への支援体制・考えは？

　　　（所感：　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

⑯子どもの貧困化が話題・課題となっていますが、古賀市の現状と今後をどう思われますか？

　）
⑯最後に、ご自分の行政区や施設の自慢出来る事をお聞かせください！

　）

★活動の写真を必ず撮らせてもらってください！！

★極力記入頂くのではなく、ヒアリングしながら記入してください！
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